



# Selber Schuld!

Jetzt hängt der mit seinem Schirm im Baum! War eigentlich auch klar, dass so was passieren würde! Wie der schon gestartet ist! Warum lernt der nicht rückwärts aufziehen? Dann kann er doch genau sehen, wie der Schirm hochkommt. Aber Manche wollen eben immer nur fliegen und sind zu faul, mal ein paar Aufziehübungen zu machen. Und der hat sich sowieso so ungeschickt angestellt – vielleicht sollte der das Gleitschirmfliegen überhaupt lassen. Hatte gleich zwei Startabbrüche. Und den Schirm hat er immer wieder selbst ausgelegt. Der hätte ja mal fragen können, ob einer helfen könnte. Schließlich geht man beim Fliegen aufeinander zu und die Ablösungen kommen ja heute eher als Hauch. Da hätte schon einer mit angefasst, bestimmt. Aber so? Und Anfänger kann der ja auch nicht sein. Schließlich ist hier ein B-Schein-Fluggebiet. Der dachte wohl, er könnte alles selber machen. Das hat er jetzt davon. Wenn er richtig ausgelegt hätte, wäre der Schirm bestimmt auch gleichmäßig hochgekommen. Denn bei dem schwachen Vorwind muss man ja heute fürs Rückwärtsaufziehen ein wenig warten. Na ja, ist auch nur ein Bäumchen, wo der rein ist! Und er steht auch schon wieder auf dem Boden. Nur den Schirm jetzt da rauszuziehen? Das ist schon mühselig. Da wird der sich schon ein paar Gedanken darüber machen, wie man richtig startet. Wie man richtig startet und den Flugbetrieb nicht aufhält! Der sollte mal nicht nur an sich denken! Oh, und er soll nicht so an den Leinen ziehen! Sonst macht er sich wirklich noch was kaputt. Vielleicht sollte man doch mal helfen? Aber ich müsste mich dann extra aus dem Gurtzeug losmachen. Und ich will jetzt starten. Der Peter vor mir soll jetzt mal raus! Er hat gerade Vorwind! Das reicht doch. Immerhin warte ich hier schon eine halbe Stunde. Wenn ich dem da helfe, ist doch wieder eine Stunde rum. Und warum soll ich das unterstützen, einem zu helfen, wenn der nicht richtig starten kann und sowieso keine Hilfe haben wollte? Und passiert ist dem ja nichts. Außerdem sind genug Andere von uns da. Da muss nicht ich ausgerechnet helfen. In unserem Verein ist der auch nicht. Ich hing ja auch mal im Baum – und das war ein richtiger Baum! Da hat mir auch keiner geholfen. Na ja, es war auch sonst keiner da. Aber auf die Solidarität unter uns Fliegern zu setzen und dann hier den Startbetrieb so aufzuhalten, nur weil man zu faul ist, ordentlich Aufziehübungen zu machen, oder man andere nicht um Hilfe fragen will – das geht nicht! Und wenn der jetzt so weiterzieht, reißt er wirklich noch ein Loch in sein Tuch. Der Schirm hängt ja oben an einem spitzen Ast fest. Das kann der nicht sehen. Vielleicht sollte man ihm das mal zurufen. Vielleicht sollte ich ... Nein, ich nicht. Endlich ist der Peter raus. Ich bin dran. Ich muss jetzt einfach an mich denken.

Foto: Andreas Busslinger

Andreas Venzke